

19. April 2019

**Fahrbahnabsenkung: Ab Freitagnachmittag wieder Busverkehr zwischen Seckbach und Bergen**

Voraussichtlich ab Freitag, 20. April 2018, gegen 17.00 Uhr, werden zwischen Seckbach und Bergen wieder Busse verkehren. Sie sind wegen einer Fahrbahnabsenkung in der Wilhelmshöher Straße seit dem Morgen des Donnerstag, 19. April 2018, unterbrochen.

Betroffen sind die Buslinien 38, 43 und n5. Die Linie 38 fährt nur zwischen Bornheim und der Eschweger Straße am Rande von Seckbach. Die Buslinie 43 verkehrt von Bergen Ost zur U-Bahn-Station Enkheim und zurück. Fahrgäste aus Bornheim mit dem Ziel Bergen werden gebeten, mit der U-Bahn-Linie U4 bis Enkheim zu fahren und dort auf die Buslinien 42 oder 43 umzusteigen. Der Nachtbus n5 wird Richtung Enkheim über Riederwald, Borsigallee und U-Bahn-Station Enkheim umgeleitet.

**traffiQ**

Lokale Nahverkehrsgesellschaft  
Frankfurt am Main mbH

Unternehmenskommunikation

Stiftstraße 9 -17  
60313 Frankfurt am Main  
Telefon: 069 212 26 893  
presse@traffiQ.de  
www.traffiQ.de